

obra sin escenas forzadas produce momentos graciosísimos y llenos de vida donde la sátira maravillosamente maneja, la escucha el auditorio con deleite. La adaptación bien, muy bien, sino fuera por el intercalado de chistes bruscos, y buscados retruécanos.

La interpretación excelente por Santiago Artigas como toda la compañía; el público satisfecho hizo se alzara la cortina innumerable de veces en sus tres actos. El sábado en el Reina Victoria, «El hombre que quiere comer» comedia en tres actos de Tristan Bernard adaptada por Martínez Sierra y Abail.

El gran comediógrafo francés nos presenta un caso, de gran humanidad, no fallándole tampoco su interés novelesco tratándose además mucho ingenio y escenas de chispeante gracia.

Los adaptadores, que han huido de trasladar escenas y nombres han acertado, pues de lo contrario la obra hubiera perdido en muchos; el público aplaudió a Anita Adamuz y a Manolo González por su interpretación.

En la Princesa, la compañía Alba de Mar nos da dos estrenos: por la tarde, «La estrella de la tarde», drama en tres actos, y por la noche, «La canción que no muere», tragedia en cinco actos; autor de ambas es don Fructuoso Carpena. E- pero que pronto las obras de este buen autor sean interpretadas por una compañía de renombre y entonces con mejor juicio hacer la crónica.

En Kelava «Katia la bailarina», opereta en tres actos, de Cadenas, con música de Gilbert.

Martínez Sierra, empresario de Esclava, deseoso de ofrecer variedad al público, alterna la comedia con la opereta, y aquí el porqué de este cambio por unos días. «Katia la bailarina», obra un tanto vulgarcita, ha pasado sin ningún contratiempo porque el público benévolo, ante la innovación, se limitó a saborear el cambio, sin poner atención al desarrollo, y también la labor de Cándida Suarez y de los demás intérpretes, que supieron divertir al auditorio.

ALFONSO GALVEZ. Madrid Marzo 1925

Ayer regresó a Mahora el médico de aquel pueblo don José Núñez.

Han marchado a Caudete el abogado don Fernando Campos y su esposa.

Los muebles FERRERO son de gran solidez.

En el expreso de ayer tarde regresó de Madrid el Presidente de la Diputación provincial don Juan Antonio Ciller Guijarro.

Llegó de Madrid el ex Gobernador civil de Huesca don Francisco Mansilla.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

D. N. EL ESTEVE a plaza y al contado MARQUÉS DE MOLINS 8 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Se ha dispuesto que el sueldo de los Secretarios de Ayuntamiento de poblaciones que tengan menos de 4 000 habitantes, pero que sean cabz-s de partido, se fij- en 5 000 pesetas, inicial de la escala de los de primera categoría a que dichos funcionarios pertenecen.

Regresó de Montalegre del Castillo y Fuentálamo el Inspector de primera enseñanza don Joaquín S. Artiga.

Los muebles FERRERO se distinguen por su elegancia.

En el expreso de esta tarde ha marchado a Madrid el Relator electo de esta Audiencia territorial don Félix Alvarez Valdés.

GRAMÓFONOS «La voz de su amor», «Odeon» son los preferidos de los clientes. Discos semanalmente. Novedades. Bazar Núñez.

Con numeroso acompañamiento se verificó esta tarde el entierro del cadáver de doña Josefa Martínez García, esposa de don Francisco Navalón Cuenca, al que enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

Estómago y Vientre

Suprimir el caldo de carne y grasas, tomad el caldo «NATURA» o «VIGOR» del doctor Falp, que no tiene toxinas y es más nutritivo, digestivo y económico. De venta: Matarredona Hermanos, J. Giménez Comestibles, Droguerías.

INFORMACION TELEGRÁFICA

Madrid 9 con todo el alto personal de dicha fábrica.

El Papa no ha recibido a una cupletista española.

El último número recibido del «Observatore Romano» desmiente que el Papa ha recibido en su diencia privada a una cupletista española actualmente en «tournée» por Italia.

El periódico expresa su indignación por el hecho de que el nombre del Pontífice haya sido utilizado con fines de propaganda.

San Sebastián 9

Acto humanitario de un Médico.

En el Hospital civil se encontraba enfermo, de anemia aguda, un hombre sin recursos y desconocido.

Necesitaba que se le aplicara la transfusión de la sangre; pero por las circunstancias que le rodeaban, de carecer de relaciones y de posición, era difícil encontrar persona que se prestara a cederle la sangre que necesitaba.

El doctor Maeso, conociendo el caso, se ha prestado a que le extraigan un litro de sangre para que el enfermo pueda curarse.

El rasgo de dicho médico está siendo muy elogiado.

Barcelona 9

Concurso de baile

Esta madrugada, a las dos y media, ha terminado el campeonato de baile de 24 horas seguidas, para señoritas. Se inscribieron once.

De ellas, han bailado veinticuatro horas, ocho señoritas, que se repartieron el premio de 1.500 pesetas concedido para el concurso.

Dimisión y nombramiento

Se ha admitido la dimisión de cabo de distrito de Somatén al señor Bertrán y Musitu, siendo nombrado don Arcadio Balader.

Valencia 9

El fiscal del Supremo

Probablemente el jueves próximo, en el tren expreso, llegará a Valencia el fiscal del Supremo señor Galoponte, que estará breve tiempo en esta capital.

El Presidente de la Audiencia, don Eduardo de León, se ocupa del recibimiento y de organizar algún acto oficial en obsequio al ilustre viajero.

A revisar las guarniciones

El Capitán general, señor Fontán, ha marchado hoy a pasar revista de inspección a las guarniciones de la región.

Acompañan al Capitán general el teniente coronel de Estado Mayor señor Crehuet y su ayudante el comandante de Ingenieros señor Navarro.

Durante su ausencia se ha hecho cargo del despacho el general Gobernador señor García Trejo.

Madrid 10 (7'15.)

Noticias oficiales de Marruecos — Dos convoyes enemigos.

En el parte oficial de esta madrugada, se dice, que la noche anterior el harca de Muñoz Grande sorprendió a dos convoyes enemigos en las proximidades de la zona internacional de Tánger, haciéndoles seis muertos, que quedaron en nuestro poder, y siete prisioneros.

Además el harca se apoderó del ganado de dichos convoyes y cartuchos y viveres que llevaban en abundancia.

En el resto del territorio de nuestro protectorado no ocurrió ayer novedad alguna.

ULTIMA HORA

Madrid 10 (16'30)

El Marqués de Magaz

El Presidente interino del Directorio despachó esta mañana, a la hora acostumbrada, con S. M. el Rey.

A la salida, dijo el Marqués de Magaz que el Monarca había firmado algunos decretos que no ofrecen interés general.

Agregó que con motivo de haberse cogido algunos convoyes al enemigo en Marruecos, se ha experimentado evidente reacción en nuestras líneas.

Notas de Palacio

El Rey recibió hoy a doña Cristina Borbón, a la escritora doña Sofía Casanova y al Duque de Bivona.

—Procedente de Sevilla, hoy a las nueve de la mañana llegó a Madrid, acompañado de sus dos hijos, el Duque de Calabria.

Se hospedaron en Palacio, alojándose en las habitaciones del Duque de Génova.

Funerales por Dato

En la Iglesia de San Manuel se celebraron hoy solemnes funerales por el alma de Dato.

Asistieron muchos políticos, especialmente conservadores.

Los billetes falsos

Se ha dictado una Real orden para que en todas las Sucursales del Banco de España se coloquen en sitio visible los billetes legítimos y falsos de las distintas emisiones, a fin de que el público los conozca y distinga perfectamente, quedando fuera de la circulación los falsos y dándose facilidades para el cambio.

Un monumento al Corazón de Jesús.

Dicen de Barcelona que se proyecta erigir en la plaza de Cataluña un monumento al Corazón de Jesús.

Se cuenta con la cooperación del Ayuntamiento y se abrirá a tal objeto una colecta pública.

Firma del Rey

En la Presidencia nos han dicho que S. M. el Rey firmó los siguientes decretos:

Hacienda.—Dictando reglas para fijar las cantidades que corresponden percibir al Estado en la devolución de anticipos ferroviarios.

Justicia.—Concediendo libertad condicional a once penados.

Fomento.—Nombramientos de Ingenieros de Caminos.

Confirmando la providencia del Gobernador civil de Valencia en que se declara la necesidad de ocupar la fábrica hidroeléctrica de harinas para aprovechamiento de aguas del río Júcar.

AGENCIA NACIONAL

Almacén para alquilar

PASEO DE LA FERIA, NUM 45.

PILAR SALVAT

MODISTA PADRE ROMANO, NÚMERO 8

Se ofrece para coser a domicilio.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías.

IUNA BOMBAI

Sí... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

NOTICIAS

Por Real Jorden, han quedado suprimidas las Comisiones mixtas de Reclutamiento de las Diputaciones, creándose en sustitución de ellas, unas Juntas militares de clasificación que presidirán los coroneles de zona.

Permaneció ayer en esta capital el médico de Hoya Gonzalo don Ildefonso Rodríguez.

Los muebles FERRERO son fabricación propia.

Se ha abierto en el Gobierno civil una información pública, para que a quienes interese puedan formular las reclamaciones que estimen convenientes respecto a la utilidad del camino vecinal de Higuera a Hoya Gonzalo.

Ayer tarde regresó de Alcaraz, el Gobernador civil de esta provincia don José Selas y Vaca

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Boleña, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55. perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

El miércoles día 11 del presente en la Rectoría de San José, comenzará el solemne novenario al Santo Patriarca aleado el orador de la novena y la fiesta el Reverendo Padre Antonio B-gues de las Escuelas Pías de esta capital; las misas con exposición de S. D. M. se celebrarán a las nueve y media, y el ejercicio de la tarde a las seis.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo T-jera y Hermana. Sevilla.

Advertisement for SINGER sewing machines. Features a large illustration of a Singer sewing machine and text: 'NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO LA MEJORA MAS UTIL QUE PODIA DESEARSE. NO CABEN YA EN LAS MAQUINAS PARA COSER SINGER. MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE. Máxima ligereza. Máxima duración. Mínimo consumo en el trabajo. Mayor, 41.--Albacete'